

Hacienda cifra en casi \$11 mil millones el gasto en sueldos a funcionarios del gobierno central que viajaron con licencia médica



El Ministerio de Hacienda entregó un nuevo balance respecto a funcionarios de la administración central que **utilizaron licencias médicas para viajar al extranjero**. En promedio las licencias tuvieron una duración de 18,9 días. La directora de Presupuestos, Javiera Martínez, detalló que "considerando las remuneraciones promedio reportadas, se estima preliminarmente que los funcionarios a los que se impartirá sumarios **recibieron \$10.938 millones en remuneraciones pagadas du-**

rante esos periodos de ausencia". Por su parte, el ministro Mario Marcel señaló que los funcionarios públicos involucrados en este caso que han dejado el gobierno central **llegan a 1.468**. A la fecha, **se han identificado a 8.814 funcionarios que viajaron cuando estaban con licencia médica**, y se han aplicado sumarios a un total de 7.926 trabajadores. El Ministerio de Educación y de Salud son los que cuentan con la mayor cantidad de casos, llegando a 3.353 y 2.428, respectivamente. "Es muy probable que haya un nú-

El ministro Mario Marcel señaló que los funcionarios públicos involucrados en este caso que han dejado el gobierno central llegan a 1.468.

mero importante de funcionarios que salieron en atención a que se iniciaron los sumarios", indicó Marcel, agregando que la renuncia "no es motivo para que no se realice el sumario correspondiente". Por otro lado, la Policía de Investigaciones (PDI) ha recibido cerca

de 1.500 solicitudes de parte de los servicios públicos de la administración central para validar la fecha de entrada y salida del país de funcionarios. Hasta el 26 de junio había respondido un 58% los requerimientos.